



PA 141025 Winterflugprogramm ab Salzburg

## Winterflugprogramm ab Salzburg: Sonne, Städte, Vielfalt!

**Abwechslungsreiche Verbindungen im Winter 2025/26 / Mehr Flüge über die Weihnachtszeit und Semesterferien / Beliebte Sonnenziele wie Ägypten, Kanaren oder Dubai / Neue Direktverbindung mit Eurowings nach Marrakesch**

Gerade im Winter zieht es viele Österreicher und Deutsche in warme Destinationen, um der kalten Jahreszeit zu entfliehen. Ein abwechslungsreiches Flugprogramm wartet auf Fluggäste ab Salzburg: Vom Städtetrip über sonnige Urlaubsziele bis hin zu Fernreisen ist für jeden Geschmack etwas dabei!

Für Sonnenhungrige bieten sich Urlaubsziele in Ägypten an – neben der ganzjährigen Flugverbindung nach **Hurghada** geht es bis Anfang Mai auch nach **Marsa Alam**. Besonders beliebt sind im Winter die Kanarischen Inseln: Mit Eurowings geht es nach **Gran Canaria** und **Teneriffa**. Auch **Palma de Mallorca** steht während der Weihnachtszeit sowie ab Anfang März wieder am Flugplan. **Barcelona** wird während der Weihnachtszeit und den Semesterferien bzw. wieder ab Ende März 2026 angeflogen. Nach **Alicante** an die spanische Costa Blanca geht es ganzjährig mit Ryanair. Ebenfalls das ganze Jahr über erreichbar ist **Dubai** – ideal für einen Städtetrip oder als Zwischenstopp für eine Weiterreise nach Sri Lanka, die Malediven oder andere Fernreiseziele.

Wer es liebt, Sehenswürdigkeiten, Weihnachtsmärkte und kulturelle Highlights zu entdecken, für den bietet sich ein Städtetrip perfekt an! Wie wäre es etwa mit **Kopenhagen**? Die dänische Hauptstadt wird im Winter mehrmals wöchentlich mit Norwegian und Scandinavian Airlines angeflogen. **Stockholm** wird bis zu zweimal pro Woche, **Oslo** einmal pro Woche angeboten. Auch die niederländischen Städte **Amsterdam**, **Eindhoven** und **Rotterdam** sind per Direktverbindung mit Transavia erreichbar. Zudem geht es wöchentlich nach Tallinn, Riga und Helsinki. Die deutschen Metropolen **Berlin**, **Düsseldorf**, **Hamburg** und **Frankfurt** werden mit Eurowings bzw. Lufthansa ab Salzburg angeflogen. Die britische Hauptstadt **London** steht



ganzjährig auf dem Flugprogramm und zählt zu den beliebtesten Städtezielen der Salzburger und bayerischen Fluggäste. Ryanair bringt Fluggäste nach **Dublin**, **Manchester** und ab diesem Winter neu auch nach **Birmingham**. Air Serbia verbindet Salzburg ganzjährig mit Belgrad und mit Turkish Airlines geht es – ebenfalls das ganze Jahr über – täglich nach Istanbul und von dort weiter in die ganze Welt. **Tel Aviv** steht im Winter zweimal wöchentlich auf dem Flugplan.

**Neu:** Für „1000 und eine Nacht“-Atmosphäre sorgt die neue Direktverbindung nach **Marrakesch**. Eurowings fliegt ab Anfang November zweimal wöchentlich in die Stadt im Zentrum von Marokko, einmal pro Woche geht es zudem nach **Beirut**. Außerdem bietet die Lufthansa-Tochter während der Weihnachtszeit Flüge nach **Pristina** an.

Das gesamte Flugprogramm entdecken: [salzburg-airport.com](http://salzburg-airport.com)